

"Viele verletzende Feinheiten"

24.Juli.2014

» von Weser Report

(80 Mal gelesen)



Von
Martin Bollmann

Unter dem Motto „Gröpelingen – Gemeinsam für Vielfalt“ soll eine Veranstaltungsreihe ein kraftvolles Zeichen gegen Diskriminierung setzen. Die Auftaktveranstaltung findet bereits am kommenden Freitag statt.

„Seit den NSU-Morden fühlen sich viele Migranten nicht mehr so wohl und haben auch Angst“ erklärte Ulrike Pala, Ortsamtsleiterin West, zum Hintergrund der Aktion. Vor über einem Jahr habe man sich daher entschlossen die Veranstaltungsreihe ins Leben zu rufen. „Wir stehen nun am Anfang einer Aktion, die

sich über mehrere Monate hinzieht“, erklärte Pala.

Mit der Aktion wolle man nicht nur ein Zeichen gegen offenen Rassismus, sondern auch gegen alltägliche Diskriminierung setzen. „Es gibt viele verletzende Feinheiten“, meinte Pala. Mit den Veranstaltungen thematisiere man Diskriminierung in jeder Hinsicht, machten Quartiersmanagerin Rita Sänze und Janeth Pachòn de Heller klar, schließlich gebe es nicht nur wegen der ethnischen Zugehörigkeit Diskriminierungen, sondern auch wegen der Weltanschauung, der Religionszugehörigkeit, der sexuellen Orientierung oder des Erscheinungsbildes. Zudem gebe es auch Konflikte als den Herkunftsländern die mitgebracht werden. Deswegen sollten die Veranstaltungen auch der Verständigung und der Toleranzentwicklung dienen und dem Kennenlernen Raum bieten, erklärte Sänze. „Am Freitagabend (25. Juli, 20 Uhr) starten wir mit der Auftaktveranstaltung im Bürgerhaus Oslebshausen (Am Nonnenberg 40) mit dem Theater Wilde Bühne und musikalischer Begleitung durch Willy Schwarz“, erklärte Wilma Wabel vom Gesundheitstreffpunkt West. Bereits einen Tag später findet von 15 bis 18 Uhr das Sommerfest auf dem Spielplatz Liegnitzstraße statt. Die Veranstaltungsreihe endet am 12. Oktober mit einer Abschlussveranstaltung im na' (Beim Ohlenhof 10). Der letzte Tag ist damit zugleich der Anfang der Bremer Präventionswoche.

Das gesamte Programm, neue aufgenommene Angebote und Änderungen findet man unter » www.praeventionsrat-bremen-west.org im Internet.

Foto (Bollmann): Wilma Wabel (Gesundheitstreffpunkt West, v.l.), Sabine Schöbel (Bremer Heimstiftung), Jette Klenke (Ortsamt, Praktikantin), Ulrike Pala (Ortsamtsleiterin West), Janeth Pachòn de Heller (Vatan Spor), Rita Sänze (Quartiersmanagerin), Alex Bähr (Präventionsrat West) und Barbara Wulff (Beirat Gröpelingen) bei der Vorstellung der Aktionen zu „Gröpelingen – gemeinsam für Vielfalt“.